

Par Caroline Bruens | le 2008-08-12 @ 13:46:51

La Tunisie invite Ernest Aness Dominique



Le 31 août prochain, l'artiste innu s'envolera pour l'autre continent où il est invité au plus grand festival des arts plastiques de la Tunisie. Monastir sera l'hôte de plus de 28 pays représentés par plus de 86 artistes, parmi eux le Canada représenté par sept artistes, dont [Ernest Aness Dominique](#), qui représente les autochtones du pays. L'artiste réalisera une œuvre de 4 pieds X 4 pieds sur les us et coutumes de son peuple.

L'artiste nord-côtier se dit très honoré d'avoir été choisi parmi tous les artistes autochtones du pays « *C'est un grand honneur, je n'ai pas de mot pour exprimer ma fierté, merci à la vie*

! »

Site Internet : <http://www.monastirart.org.tn/introduction.htm>

Source : Josée Leblanc

Ernest Dominique, académicien AIBAQ, Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec